

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

納税者主権の政治・リニア新幹線



町田市議会

〒194-8520

東京都町田市

森野 2-2-22

☎042-724-2127

2 期連続 1 位 (6 期目)

## ワールドカップを開催した ブラジルの自信と発展の姿

このレポートの発行時期 (7 月 14 日以降) にはサッカー ワールドカップが終了する時期に当たります。

日本では、そもそも、「ブラジル」でそうした世界的な大会が開催できるのか、施設建設が準備できずに失敗するのではないかとという懸念が多数のメディアで掲載されていました。もちろん、いくつかの事故や課題はありましたが、実際に試合が進むとそうした報道が背後に押し出される形となり、代わりに、各国の攻防戦が話題となり、スーパースター



アンドレ・コヘア・ド・ラーゴ大使  
とパビリオンで期間中に記念撮影

の活躍に注目が移りました。

この撮影場所は、ワールドカップ開催を記念した、ブラジル大使館玄関前に設置された仮設のパビリオンです。建物はブラジル人の設計ですが、この仮設のパビリオンは日本人の「坂 茂氏」の設計です。紙管 (ポイド管) を使った被災地での仮設構造物で有名な人に設計を依頼しています。ブラジルが、日本チ

ームの活躍を願って採用した小粋な方法ではないでしょうか。

ブラジルは今年の秋に大統領選挙を迎えますが、その選挙は「電子投票」(記録媒体に記憶する方法)を実施されます。日本国内にいるブラジル人も同じ電子投票で参加できますが、こうした技術にも日本は全く関心を示そうとしません。

2016 年にはそのブラジルでオリンピックが開催されます。その時期にはブラジルが持つ先端技術にも日本が冷静に目を向ける時代に変わっているのでしょうか。ブラジルの今後は要注目でしょう。

## 圏央道の開通と道路交通

東名・中央・関越の 3 本の高速道路を、都心を通らずに直接結ぶ圏央道が開通しました。この新路線によって、首都圏の物流が大きく変わり、今後、この道路の周辺に企業の拠点が配置されることになるでしょう。

町田市全体にどのような影響が出るかはわかりませんが、町田市の西側半分は高速道路の利用環境が一新されます。政令指定都市の相模原市と町田市を一体の経済圏としていくことが政治の課題だと思っています。



相模原 I. C. は 26 年中に開通予定です

★ 無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル

URL <http://j-expert.jp/> ユーチューブ <http://jp.youtube.com/yoshidaben>

編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイト E 103-13 吉田つとむ (市議会議員)

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

セミナー主催・インターンシップ主宰



楽しい社会体験プログラム

携帯QRコード  
でブログ閲覧

## 研修生レポート ⑱ 渡辺 梨菜

表参道にある SHINDO という「リボン」メーカー(=S. I. C. (SHINDO ITEM CATALOG) というブランド名)として世界的に有名な会社の東京オフィスとショールームを、吉田つとむ議員に同行して訪問見学しました。

SHINDO は服飾副資材、産業資材、シリコンといった3つの分野を柱に事業展開をしていて、「リボン」に関しては、パリやニューヨークなどのファッションで有名な場所にもオフィスやショールームを持っています。

ショールームではカラー、サイズなどの異なったリボンが約4万5000点ディスプレイしてありました。リボンにしておくだけではもったいないと思えるようなデザインが施されたものなどもあり、見ているだけでおもしろいものでした。



またリボンが洋服などの服飾に使用されていることは予想がつかいましたが、本の表紙にもデザインとして使用されているのにはとても驚きました。この日の見学を通して、世界のファッションに触れた感じがしました。

フェリス女学院大学3年生 渡辺 梨菜  
(吉田つとむ 第34期研修生)

## 研修生レポート ⑦ 岡村 真愛

今回のインターンでは吉田議員のお知り合いの方が主宰されているファッションショーに連れて行っていただきました。ファッションショーとはいっても私たちがそれをきいて最初に思い浮かべるものと少し違います。ショーの名前は、「beyondKIMONO～着物ドレスと華道による日本の美～」。その名から想像できるように日本の伝統的な文化のよさを感じさせられるステージとなっていました。

どこか日本風な曲調を奏でるバイオリンをBGMにききながら、着物の素材やデザインをあしらったドレスが次々と私の目を奪います。一見合わなそうなるふたつのものが組み合わせられて、それぞれのよさが際立った今までにはない発想のコラボレーションでした。文化というのは受け入れられなかったりする衝突する要因になりがちですが、こういった違った発想もあるのだという新しい気づきがありました。またモデルさんの生き生きとランウェイを歩く姿は、モデルという職業で生きる各々の今までの努力やプライドを感じさせ、そんなふうに誇れるものを私もこれから作っていきたくて深く感じられた一時でした。



フェリス女学院大学2年生 岡村 真愛  
(吉田つとむ 第34期研修生)

★吉田つとむの連絡先 TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726

◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

Mail : [yoshidaben@gmail.com](mailto:yoshidaben@gmail.com) mobile: [yoshidaben@docomo.ne.jp](mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp)